



Políticos acuden a la fiesta automovilística

Entre los más de 395 mil asistentes a la F1 se pudo ver a **gobernadores, líderes de partidos, funcionarios federales y legisladores**

ANTONIO LÓPEZ

—nacion@eluniversal.com.mx

El Gran Premio de México de la Fórmula 1, que se realizó el fin de semana en la capital del país, dejó ver a dirigentes nacionales de partidos, secretarios de Estado, funcionarios federales, gobernadores y legisladores, quienes disfrutaron de la carrera, cuyo costo de entrada osciló entre 8 mil y 27 mil pesos.

En el Autódromo *Hermanos Rodríguez* se pudo ver a la diputada del PAN y ex candidata presidencial independiente, Margarita Zavala Gómez del Campo.

"Fue una alegría estar en el Gran Premio de México aplaudiendo a @SChecoPerez y el tercer lugar que nos permitió ver la Bandera de México en la premiación", escribió la exprimera dama en su cuenta de Twitter.

Entre la multitud de más de 395 mil asistentes, también acudió a dar su apoyo a Sergio Checo Pérez el dirigente nacional de Morena, Mario Delgado Carrillo.

En el evento se dieron cita además, los gobernadores de Nuevo León, Samuel García, y de Jalisco, Enrique Alfaro.

Junto a Alfaro se observó a los diputados federales Mauro Garza Marín y Sergio Barrera, al se-

cretario general de Movimiento Ciudadano, Juan Zavala, así como al secretario del Sistema de Asistencia Social de Jalisco, Alberto Esquer.

También el gobernador de Michoacán, el morenista **Alfredo Ramírez Bedolla**, asistió este fin de semana, así como la senadora panista Xóchitl Gálvez, quien se disfrazó de catrina.

"En lugar de dividir nos deberíamos divertir, hoy es día de celebrar y a Checo apoyar", fue la rima que publicó la legisladora a través de sus redes sociales.

Quien no podía faltar al evento fue el diputado de Morena, Antonio Pérez Garibay, papá de Sergio Checo Pérez.

"La @F1 está en casa!!! Será un increíble fin de semana", escribió el legislador desde la mañana del sábado, mientras que ayer domingo compartió una foto ya con el trofeo del tercer lugar que obtuvo Checo.

"Resguardando el trofeo del #MexicoGP ¡Felicitades hijo! Merecido pódium", compartió en sus redes sociales.

El secretario de Turismo, Miguel Torruco Marqués, se dio una vuelta para supervisar el desarrollo del evento. "Todo #México está listo para vivir la emoción del #MexicoGP y con mucha alegría

recibimos la noticia de que este evento de talla mundial se llevará a cabo en nuestro país, hasta 2025, lo que sin duda representará un beneficio para la actividad turística. @FI", escribió y

arrobó en Twitter al @Gob-CDMX liderado por Claudia Sheinbaum, quien recientemente señaló que la Fórmula 1 es "un evento para fifis".

La alcaldesa de Álvaro Obregón, Lía Limón, también disfrutó el evento. "Felicitades @SChecoPerez por subirte nuevamente al podio del #MexicoGP; así llegó Checo en tercer lugar, detrás de Verstappen y Hamilton", indicó en Twitter tras compartir un video del momento de la premiación. ●

MIGUEL TORRUCO

Secretario de Turismo

"Todo #México está listo para vivir la emoción del #MexicoGP y con mucha alegría recibimos la noticia de que este evento de talla mundial se llevará a cabo en nuestro país, hasta el 2025"



ALCALDESA LÍA LIMÓN

CELEBRAN A CHECO

En redes sociales, personalidades de la política nacional externaron su apoyo al piloto

CELEBRAN A CHECO

En redes sociales, personalidades de la política nacional externaron su apoyo al piloto



SENADORA XÓCHITL GÁLVEZ



SAMUEL GARCÍA Y SU ESPOSA

FOTOS: TOMARON DE REDES SOCIALES



PAPÁ DE CHECO RESGUARDANDO EL TROFEO



ALFREDO RAMÍREZ BEDOLLA



Este fin de semana miles de personas disfrutaron del Gran Premio de México de la Fórmula 1, que se realizó en el Autódromo Hermanos Rodríguez en la Ciudad de México. El piloto mexicano Sergio Checo Pérez quedó en tercera posición.